



Extremadura el Periódico

CARTAS AL DIRECTOR

Impotencia sexual

Cada día veo más casos en mi consulta de disfunción eréctil, sobre todo en hombres jóvenes por motivos psicológicos y en hombres maduros por causas orgánicas, sobre todo en diabéticos, hipertensos, obesos, broncópatas. Me preocupa que, al igual que el hipertenso va al médico para un control de la tensión arterial o el diabético para controlarse la **diabetes**, porqué el que tiene un problema de impotencia sexual no va a la consulta del médico. Al final son las mujeres las que dan la cara, mejor dicho, las consecuencias de aguantar la agresividad del marido que no es capaz de realizar el acto sexual como se supone debiera. Detrás de una disfunción eréctil puede haber una causa orgánica o simplemente un trastorno psicológico de fácil solución. Sigue imperando el machismo, cuesta reconocer que el hombre prefiere morirse y aguantar situaciones de abandono en el matrimonio, con su pareja, y echar la culpa a la monotonía, o recurrir a

'Crónicas marcianas' o 'Confianza ciega' en busca de morbo y al final resignarse a padecer eyaculación precoz, falta de erección, frustración y, lo que es peor, a veces, perder la propia pareja. Sólo decir que casi en el 100% de los casos suele tener solución. Todo consiste en ir al médico y decirlo.

ANTONIO FLORIANO CORBACHO